



PARA MEJORAR LA PRODUCTIVIDAD Y REDUCIR COSTOS.

## Reactivan mesa de trabajo por nudo crítico en de vivienda regional

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Antofagasta, la Seremi de Vivienda y Urbanismo, y Serviu de la Región de Antofagasta, reactivaron la Mesa de Trabajo Nudos Críticos tras el nombramiento del nuevo director del servicio Víctor Gálvez, instancia que marca la continuidad de los temas que inciden en la ejecución de los proyectos habitacionales públicos y en el marco del

Plan de Emergencia Habitacional.

Dentro de las propuestas del gremio para agilizar la construcción de proyectos, aumentar la productividad y reducir costos de la vivienda de interés público, figuran dos iniciativas que actualmente están en curso; la primera es la elaboración de un nuevo itemizado técnico como instrumento de trabajo para la edificación de los futu-

ros proyectos habitacionales; y en segundo lugar el desarrollo de un estudio encargado por la CChC Antofagasta a un consultor experto que entrega recomendaciones para el tratamiento del suelo salino existente acorde a las características particulares del suelo regional.

“Esta mesa de trabajo ha logrado promover el diálogo entre las empresas a cargo de los proyectos y la

autoridad en la lógica de fortalecer la alianza público-privada, y de esta forma encontrar soluciones [...]”, indicó el presidente del Comité de Vivienda, Thomas Müller.

El seremi de Vivienda y Urbanismo, Hernán Rodríguez, señaló que “las expectativas son buenas porque coincide con la solución de varios nudos críticos internos que hemos tenido como ministerio”.